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Übersichtsblatt für Bewerber / Candidate Overview

	Bewerbung als
Application as
	[bookmark: _GoBack]     

	Request-Nr.
Request-No.
	     
	Datum
Date
	     



	Name
Last name
	     
	Vorname
First name
	     

	Handy-Nr.
Mobile phone
	     
	E-Mail
Email
	     

	Geburtsjahr
Year of birth
	     
	Wohnort / Land
Home town / Country
	     

	Staatsangehörigkeit
Nationality
	     
	

	Derzeitige Arbeitsbewilligung
Current work permit
	|_| Keine / None
	|_| L
	|_| B
	|_| C
	|_| G

	Haben Sie Einträge im Strafregister? 
Are there any entries in your criminal record?
	|_| Ja / Yes
	|_| Nein / No

	Haben Sie Einträge im Betreibungsregister? 
Do you have any current debt collection register entries? 
	|_| Ja / Yes
	|_| Nein / No

	Verfügbarkeit
Availability
	|_| sofort / immediately
	|_| ab / starting:
	DD.MM.YYYY 
      

	Geplante Absenzen
Planned absences
	Ferien /Holidays
[bookmark: Text7]Von-bis / From-to: 
     
	Militär / Military Service
Von-bis / From-to: 
     
	Weiterbildung /Training
Von-bis / From-to: 
     

	Ungekündigtes Arbeitsverhältnis
Currently employed
	|_| Ja / Yes
	|_| Nein / No

	Wenn Ja Kündigungsfrist
If yes, notice period
	     

	Gewünschte Stellenprozente
Desired workload in %
	     %

	In welchem Verhältnis möchten Sie arbeiten?
Which type of contract would you prefer?
	|_| Festanstellung /
Steady employment
	|_| Temporär Vertrag / 
Temporary employment
	|_| Eigene Firma / 
Own company




	Ich wurde bereits von einer anderen Firma auf diese Stelle angesprochen
The described vacancy has also been offered to me by another provider
	|_| Ja / Yes
	|_| Nein / No

	Mein CV darf in den BdU Karriere-Talent-Pool aufgenommen werden und bis auf Weiteres für andere Stellen verwendet werden, die meinem Profil entsprechen.
My CV may be added to the BdU Career-Talent-Pool and may be used for other relevant jobs until further notice.
	|_| Ja / Yes
	|_| Nein / No




Datenschutz:
Hiermit akzeptiere ich die Bearbeitung der Personendaten gemäss BdU-Datenschutzerklärung und erkläre mich ausdrücklich damit einverstanden, dass meine von mir überlassenen Daten und Bewerbungsunterlagen von der BdU Consulting AG zur weiteren Bearbeitung gespeichert werden. Ich bin ebenfalls damit einverstanden, dass meine Bewerbungsunterlagen mit Foto den Kunden in der Schweiz für die Zeit des Bewerbungsverfahrens zur Verfügung gestellt werden. Ich wurde auch darüber informiert, dass ich gemäss Datenschutzgesetz das Recht habe meine Einwilligung zur Aufnahme meines CVs in den BdU Karriere-Talent-Pool jederzeit mit einer kurzen E-Mail- oder Briefnachricht widerrufen kann. Meine Daten werden dann unverzüglich gelöscht, sofern dies der Aufbewahrungspflicht oder sonst gemäss Schweizer Gesetzgebung nicht widerspricht. Die CV's im BdU Karriere-Talent-Pool werden alle 2 Jahre gelöscht. 


Data protection:
I hereby accept the processing of personal data in accordance with the BdU-Privacy Statement and give my explicit consent to the fact that the data provided by myself as well as my application documents will be stored for further processing by BdU Consulting AG. I do also agree, that my application documents with photo will be made available to the customers in Switzerland for the time of the application process. I was also informed that according to the Data Protection Act I have the right to revoke my consent to the inclusion of my CV in the BdU Career-Talent-Pool at any time with a short e-mail or letter. My data will then be deleted immediately, provided this does not contradict the storage obligation or other Swiss legislation. The CV's in the BdU Career-Talent-Pool will be deleted all 2 years.



	Ort, Datum
Location, Date 
	     
	
	

	Bewerber Name
Name of candidate 
	     
	
	
Unterschrift
Signature


Bitte senden Sie das ausgefüllte und unterschriebene Formular an jobs@bdu.ch
Please send the filled in and signed form to jobs@bdu.ch
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